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Ata de N 08/2021, aos nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, no 
Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a Sessão 
Ordinária presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram presentes os 
vereadores: Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Cleomar Prado Gusmão, Elias 
José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima, Ivano Pereira França, Ludovico 
Pereira de Brito, Marcos Martins Ferraz, Paulo Antônio Soares Brito, Simone 
Lacerda Soares de Oliveira e Vanuza Freitas Lima. O senhor presidente solicitou 
que a secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores constatando assim 
o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a sessão. Solicitou 
que fizesse a leitura do Expediente do Dia: 
 
PROJETO DE LEI Nº 002, DE 26 DE FEVEREIRO DE 2021.  
 

“Dispõe sobre o Programa de Recuperação Fiscal do Município de Cândido Sales – REFIS/Cândido 

Sales 2021 e Remissão com Parcelamentos do Imposto Predial Territorial Urbano – IPTU”.  

 

REQUERENTE: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

EMENDA MODIFICATIVA Nº 01/2021 ao Projeto de Lei nº 02 DE 26 DE FEVEREIRO DE 2021 
 

“Dispõe sobre o Programa de Recuperação Fiscal do 
Município de Cândido Sales – REFIS/Cândido Sales 2021 e 
Remissão com Parcelamentos do Imposto Predial Territorial 
Urbano – IPTU”. 

 

PROPOSTA POR:   Glauber de Oliveira Lima 

          Marcos Martins Ferraz 

                                 Alva Suzana Ferraz de Araújo Ferraz 

                                 Elias José de Sousa Neto 

                                 Vanuza Freitas Lima 

                                 Simone Lacerda Soares de Oliveira   
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EMENDA MODIFICATIVA Nº 02/2021 ao Projeto de Lei nº 02 DE 26 DE FEVEREIRO DE 2021 
  

“Dispõe sobre o Programa de Recuperação Fiscal do 
Município de Cândido Sales – REFIS/Cândido Sales 2021 e 
Remissão com Parcelamentos do Imposto Predial Territorial 
Urbano – IPTU”. 

 

PROPOSTA POR:   Glauber de Oliveira Lima 

          Marcos Martins Ferraz 

                                 Alva Suzana Ferraz de Araújo Ferraz 

                                 Elias José de Sousa Neto 

                                 Vanuza Freitas Lima 

                                 Simone Lacerda Soares de Oliveira   

 

EMENDA MODIFICATIVA Nº 03/2021 ao Projeto de Lei nº 02 DE 26 DE FEVEREIRO DE 2021 
 

“Dispõe sobre o Programa de Recuperação Fiscal do 
Município de Cândido Sales – REFIS/Cândido Sales 2021 e 
Remissão com Parcelamentos do Imposto Predial Territorial 
Urbano – IPTU”. 

 

PROPOSTA POR:   Glauber de Oliveira Lima 

          Marcos Martins Ferraz 

                                 Alva Suzana Ferraz de Araújo Ferraz 

                                 Elias José de Sousa Neto 

                                 Vanuza Freitas Lima 

                                 Simone Lacerda Soares de Oliveira   
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EMENDA SUPRESSIVA Nº 01/2021 ao Projeto de Lei nº 02 DE 26 DE FEVEREIRO DE 2021 
 

“Dispõe sobre o Programa de Recuperação Fiscal do 
Município de Cândido Sales – REFIS/Cândido Sales 2021 e 
Remissão com Parcelamentos do Imposto Predial Territorial 
Urbano – IPTU”. 

 

 

PROPOSTA POR:   Glauber de Oliveira Lima 

          Marcos Martins Ferraz 

                                 Alva Suzana Ferraz de Araújo Ferraz 

                                 Elias José de Sousa Neto 

                                 Vanuza Freitas Lima 

                                 Simone Lacerda Soares de Oliveira   

 

EMENDA SUPRESSIVA Nº 02/2021 ao Projeto de Lei nº 02 DE 26 DE FEVEREIRO DE 2021 
 

“Dispõe sobre o Programa de Recuperação Fiscal do 
Município de Cândido Sales – REFIS/Cândido Sales 2021 e 
Remissão com Parcelamentos do Imposto Predial Territorial 
Urbano – IPTU”. 

 

PROPOSTA POR:   Glauber de Oliveira Lima 

          Marcos Martins Ferraz 

                                 Alva Suzana Ferraz de Araújo Ferraz 

                                 Elias José de Sousa Neto 

                                 Vanuza Freitas Lima 

                                 Simone Lacerda Soares de Oliveira   

 

EMENDA SUPRESSIVA Nº 03/2021 
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Projeto de Lei nº 02 DE 26 DE FEVEREIRO DE 2021 

 

“Dispõe sobre o Programa de Recuperação Fiscal do 
Município de Cândido Sales – REFIS/Cândido Sales 
2021 e Remissão com Parcelamentos do Imposto 
Predial Territorial Urbano – IPTU”. 

 

PROPOSTA POR:   Glauber de Oliveira Lima 

          Marcos Martins Ferraz 

                                 Alva Suzana Ferraz de Araújo Ferraz 

                                 Elias José de Sousa Neto 

                                 Vanuza Freitas Lima 

                                 Simone Lacerda Soares de Oliveira   

 

PROJETO DE LEI Nº 003, DE 04 MARÇO DE 2021 

Dispõe sobre penalidades a serem aplicadas pelo não cumprimento da ordem de vacinação dos 

grupos prioritários, de acordo com a fase cronológica definida no plano nacional, estadual e municipal de 

imunização contra                    a Covid-19 

 

REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

PROJETO DE LEI Nº 05, DE 09 ABRIL DE 2021 - SOMENTE LEITURA 

Veda a contratação direta e indireta ou nomeação para cargos em comissão de pessoas que tenham 

sido condenadas pelas Leis Federais de nº. 11.340/2006 (Lei Maria da Penha), e de número 13.104/2015 

(Lei do Feminicídio), no âmbito do município de Cândido Sales – Bahia. 

REQUERIMENTO Nº 003, DE 09 DE ABRIL DE 2021 
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“Requer informações do Secretário de Expansão Econômica sobre as medidas de auxilio e/ou incentivos 
para os Microempreendedores Individuais, e aos donos de Micros e Pequenas empresas do Município de 
Cândido Sales, durante o periodo de Pandemia. 

REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima e Marcos Martins Ferraz 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

MOÇÃO DE PESAR Nº 04, DE 17 DE MARÇO DE 2021 
 

REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

DESTINATÁRIO: Família de Oriovaldo Machado Nunes  

 

INDICAÇÃO Nº 046, DE 24 DE MARÇO DE 2021 
 

 Instalação de placas de identificação e sinalização de Trânsito nas estradas 
vicinais dos Povoados e Distritos do Município de Cândido Sales. 

 

REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 047, DE 17 DE MARÇO DE 2021 
 

 “Execução dos serviços de instalação de placas com a denominação das Ruas 
no Distrito de Lagoa Grande.” 

 

REQUERENTE: Vereadora SIMONE LACERDA SOARES DE OLIVEIRA 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 
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INDICAÇÃO Nº 048, DE 17 DE MARÇO DE 2021 
                                                                                                                   

 “Execução dos serviços de revitalização da Praça Hercílio Viana com área d
comercial.” 

 

REQUERENTE: Vereadora SIMONE LACERDA SOARES DE OLIVEIRA 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 49, DE 09 DE ABRIL DE 2021. 
 

“Execução dos serviços de pavimentação da Rua Bahia, no bairro Usina.” 

REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 50, DE 09 DE ABRIL DE 2021. 
 

“Execução dos serviços de pavimentação da Rua Sergipe, no bairro Usina.” 

 

REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

INDICAÇÃO Nº 051, DE 30 DE MARÇO DE 2021 
 

“Construção da Quadra de Esportes para Povoado do Abade.” 

 

REQUERENTE: Vereador Cleomar Prado Gusmão 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 
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INDICAÇÃO Nº 052, DE 30 DE MARÇO DE 2021 
 

“Construção da Quadra de Esportes para Povoado de Água Verde.” 

  

REQUERENTE: Vereador Cleomar Prado Gusmão 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 053, DE 30 DE MARÇO DE 2021 
 

“Execução dos serviços de pavimentação asfáltica para a Avenida Presidente e Costa e Silva (Rua Larga). 
” 

 

REQUERENTE: Vereador Elias José de Sousa Neto 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 054, DE 07 DE ABRIL DE 2021 
 

  “Denominação do Centro Administrativo, que está sendo construido, em nome de 
EDIGAR PEREIRA DE ANDRADE.” 

 

REQUERENTE: Vereador Elias José de Sousa Neto 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA  

 

INDICAÇÃO Nº 055, DE 07 DE ABRIL DE 2021 
 

 

 

“Execução dos serviços de pavimentação da Rua Manuel Ferreira Souto no Distrito de 
Quaraçu.” 

REQUERENTE: Vereador Marcos Martins Ferraz 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 
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INDICAÇÃO Nº 056, DE 07 DE ABRIL DE 2021 
 

 “Execução dos serviços de construção de meio-fio nas ruas do Distrito de Quaraçu que 
ainda não são dotadas.” 

 

REQUERENTE: Vereador Marcos Martins Ferraz 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 57, DE 07 DE ABRIL DE 2021 
 

“Construção de Praça Pública no Povoado da Estiva.” 

 

REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO N° 059, DE 09 DE ABRIL DE 2021 

Ampliação do sistema de abastecimento de captação de água do rio pardo no povoado do Mandacarú.   

 

REQUERENTE: Vereador Simplício M. Santos Lopes 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO N°060/2021 

Construção de uma Praça Pública com pavimentação no povoado do Mandacarú.  

 

REQUERENTE: Vereador Simplício M. Santos Lopes 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

INDICAÇÃO Nº 61, DE 07 DE ABRIL DE 2021 
   

 Rua Luiz Viana Filho | 554 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

4031EEAC55CCF11A0B7F73A5DFDC6157



quinta-feira, 15 de abril de 2021  |  Ano VI - Edição nº 00292 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 029

Câmara Municipal de Cândido Sales

     CÂMARA MUNICIPAL 
                  CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas, 101 – Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 

                           

“Execução de serviços de pavimentação na Rua Nazaré no Povoado de Barra do Furado.” 

 

REQUERENTE: Vereador Ludovico Pereira de Brito 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 
Em questão de Ordem Regimental o vereador Glauber citou o Art. 209 do 
Regimento e pediu o apoio dos colegas para que adiassem a votação das 
indicações por serem muitas. Pediu que mantivessem a votação dos Projetos, das 
emendas, da Moção de Pesar e do Requerimento. Em questão de Ordem 
Regimental o vereador Ivano disse achar legítimo e coerente o pedido do colega e 
esclareceu aos ouvintes que caso esse pedido seja aprovado, as indicações lidas 
serão votadas na próxima sessão. O senhor presidente submeteu o pedido do 
vereador Glauber em votação e seguiu aprovado por todos. Em seguida não 
havendo ninguém inscrito para o Pequeno Expediente passou para o Grande 
Expediente e convidou para usar a palavra a vereadora Vanuza Freitas Lima que 
saudou a todos e desejou parabéns a Dilson do Hospital mencionando que o 
trabalho tem fluído de forma adequada. Agradeceu a servidora Neta pelo trabalho 
na área da limpeza do Hospital e as cozinheiras pela comida servida que tem sido 
elogiada. Agradeceu ao prefeito municipal e desejou que continuassem o trabalho. 
Em aparte o vereador Glauber parabenizou os profissionais de saúde e disse que 
de fato tem feito diferente. Cobrou a presença de um médico atendendo na área 
do Covid dizendo que nada justifica que o mesmo médico atenda no Covid e pronto 
socorro. Disse ainda de um profissional de saúde que precisou trabalhar por três 
dias consecutivos e isso é desumano, embora o atendimento da médica seja de 
qualidade. Pediu aos colegas da base que sua cobrança fosse levada ao prefeito. 
A vereadora Vanuza finalizou dizendo que é preciso elogiar o que anda bem e 
cobrar o que precisa ser feito, e que as críticas devem ser recebidas com respeito. 
Em seguida usou a palavra o vereador Elias José de Sousa Neto que saudou a 
todos e falou do dia 07 de abril e que nesse dia comemora se o dia mundial da 
saúde. No ensejo falou da importância em cuidarmos da área da saúde em 
qualquer gestão e que saúde também é responsabilidade de cada um, 
principalmente num momento pandêmico onde somos responsáveis por zelar da 
nossa e da saúde dos outros. Falou da prática esportiva que contribui para uma 
saúde de qualidade e pediu que a administração desse apoio aos esportistas. 
Falou sobre a importância da saúde preventiva e pediu que frequentássemos 
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regularmente o médico. Falou sobre o problema da fome e que o número de 
pessoas que passam fome tem aumento nesse período de distanciamento social. 
Sobre a Covid 19 disse que cada dia tem crescido o número de óbitos e muitos 
agem sem dar importância a situação. Pediu a cobrança para contratação de um 
profissional para atendimento exclusivo na Covid, pois não é cabível que o mesmo 
profissional atenda nos dois setores. Disse ainda que nos dias atuais a Covid tem 
matado muitos jovens e isso deve se a falta de reconhecimento da gravidade do 
problema. Finalizou falando na necessidade de fazerem uma verdadeira 
transformação política nesse mandato, visando a melhoria da qualidade de vida do 
povo que deposita neles a confiança e não merecem ser frustrados. Em tempo 
mencionou que um empresário da cidade se sentiu ofendido e enviou uma nota de 
esclarecimento como direito de resposta mencionando que diferente do que foi dito 
por um vereador na sessão passada ele venceu uma licitação com valor global de 
R$198.000,00 para os quatro anos, sendo assim o valor de R$ 49.500,00 
mencionado pelo vereador não diz respeito ao mês de fevereiro e sim ao ano de 
2021. Em aparte o vereador Glauber repudiou a ação feita dizendo que o vereador 
não tem esse papel e que a resposta enviada deveria ser lida pela secretária. Disse 
ainda que em nenhum momento afirmou que a empresa Maike Ferreira vendeu um 
valor de R$ 49.500,00 e sim que ele venceu um certame nesse valor. Disse ainda 
ser responsável pelo que diz e não pelo que os outros interpretam. Disse também 
ter um print onde o mesmo empresário afirma num grupo de whattsapp ter vendido 
R$15.000,00 antes mesmo da licitação e que irá apurar o fato. O vereador Elias 
disse ser representante do povo em geral e quando alguém se sentir prejudicado 
ele estará na Casa para auxiliar, e que devido ao decreto não podem receber os 
munícipes no plenário e por essa razão fez esse papel. Em seguida usou a palavra 
o vereador Marcos Martins Ferraz que saudou a todos e disse da necessidade de 
fazer alguns relatos atentando a alguns trechos. Mencionou um texto de Ellen 
White que fala da importância do caráter, da honestidade e ser fiel ao que se faz. 
Disse que a maior necessidade do mundo é de homens que não se vendem, que 
são verdadeiros e honestos e não temem e possuem consciência. Falou do 
requerimento votado na sessão passada e lamentou a postura dos colegas que 
pregam que defendem o povo e naquele momento votou conforme pedido de 
governo. Disse ainda que tal requerimento não condenava ninguém, simplesmente 
dizia ao povo que essa Casa não aceita maus tratados com a população por 
politicagem. Falou sobre Covid e sobre os números crescentes, lamentando que o 
hospital ainda continua com atendimento do mesmo médico no pronto socorro e 
na ala do Covid. Disse que o gestor do município é médico e deveria preocupar se 
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um pouco mais com essa situação. Falou da demora no atendimento do hospital e 
que isso muitas vezes deve se ao fato de que o mesmo médico precisa atender 
nas duas alas. Parabenizou sua filha Stefany pela pontuação na redação do Enem 
e falou da dedicação e esforço da filha. Parabenizou ainda os estudantes de 
Quaraçu dizendo que muitos tiveram notas boas. Finalizou falando da questão das 
cestas básicas na Semana Santa e que o prefeito está governando de costas para 
o povo e não atende a necessidade do povo. Disse que chegamos a quase 100 
dias de governo e tudo o que antes era crucificado agora tem sido deixado de lado. 
Falou sobre o número limitado de cestas distribuídas e lamentou que o povo 
necessitado e que precisa de ajuda tenha que passar por isso. Em tempo falou 
sobre a fome das pessoas e que o prefeito não tem procurado resolver o problema 
da população. Em seguida usou a palavra o vereador Glauber de Oliveira Lima que 
saudou a todos e falou da semana santa que foi diferente dos anos anteriores, pois 
não pudemos ter as aglomerações nas igrejas. Disse que sobretudo permanece a 
fé. Disse que cada político deve pautar no simbolismo de Cristo quanto ao amor ao 
próximo e não podemos nos vender como Judas. Disse ainda que existem 
vereadores que se venderam e vem a essa Casa com demagogias. Externou 
condolências a família de Carlinhos que faleceu com Covid. Disse que estudos 
mostram que até junho o número de mortes ainda será alto. Pediu à população que 
se prevenisse e lembrou da importância de tal feito. Falou sobre a moção de 
repudio que foi rejeitada na Casa e lamentou que os colegas não tenham 
entendido. Em aparte o vereador Elias disse que reprovaram a moção de repudio 
pelo fato de não terem ouvido os lados e qualquer secretário pode ser convocado 
para prestar esclarecimentos e isso é mais justo. O vereador Glauber falou do 
requerimento que apresentou no dia de hoje sobre as ações que o município tenha 
desenvolvimento para proteger e ajudar os empresários nessa situação de 
pandemia. Disse que infelizmente o secretario pouco aparece no trabalho. 
Defendeu a abertura do comercio com cumprimento dos protocolos de saúde. 
Disse que pretende apresentar um projeto que coloque as academias como 
atividades essenciais, visto que a prática de esportes promove saúde. Falou ainda 
sobre o Projeto de Lei apresentado no dia de hoje e que será votado na sessão 
seguinte explicando a importância na defesa do direito da mulher. Falou sobre os 
estandes da Covid e apresentou um vídeo da fila do Bradesco no dia 05 de abril 
dizendo que nenhum agente do município estava naquele local para fiscalizar ou 
mesmo orientar os idosos que aguardavam aquele serviço. Disse ainda que as 
finais de semana esses estandes encontram se fechados. Disse que a vigilância 
precisa ter mais contratações para acompanhamento contínuo no comércio e 

 Rua Luiz Viana Filho | 554 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

4031EEAC55CCF11A0B7F73A5DFDC6157



quinta-feira, 15 de abril de 2021  |  Ano VI - Edição nº 00292 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 032

Câmara Municipal de Cândido Sales

     CÂMARA MUNICIPAL 
                  CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas, 101 – Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 

                           

bancos assim como na gestão passada. Falou ao secretário de Saúde que essa 
Casa precisa ter representatividade na Comissão de Enfrentamento ao Covid. 
Citou o Art. 34 da Lei Orgânica e disse que o prazo para que os secretários prestem 
os esclarecimentos e encaminhe o que fora solicitado pelos vereadores na forma 
da Lei é fixado em 15 dias e que o não cumprimento imputa em infração, e no 
ensejo reclamou que a lista de imunizados não foi publicada até o momento e 
também não chegou a essa Casa conforme solicitação. Pediu ao prefeito que 
encaminhe projeto de Lei para aquisição de imunizantes, pois muitas cidades já 
fizeram. Falou ainda sobre o parcelamento do lote dos profissionais de educação 
e pediu atenção. Em aparte o vereador Simplício informou que a lista da secretaria 
de saúde acabou de chegar à Casa. O vereador Glauber finalizou agradecendo ao 
secretário. Em tempo falou sobre as entradas no município, mencionando sobre o 
dinheiro da merenda escolar e lamentou que não esteja sendo entregue bolsas 
alimentação para os alunos. Mencionou uma visita à Secretaria de Assistência e 
Desenvolvimento Social e que na ocasião mencionou o caso de uma criança da 
localidade do Braço Seco que chegou ao Hospital com fome e que a secretária 
informou que forma entregues cestas na região. Lamentou ainda que não teve esse 
ano a entrega de peixes na Semana Santa e que fizeram entrega de chocolates, e 
que não entende como não há dinheiro para o peixe e há para o chocolate. Falou 
ainda sobre as lâmpadas da Praça da Igreja Católica que foram trovadas e não 
estão funcionando novamente. Reclamou sobre a iluminação do Bairro Três 
Ranchos e pediu atenção do secretário Hélio Fortunato. Falou sobre vereadores 
de outros partidos que hoje estão empregando pessoas no governo enquanto 
aqueles que deram a cara no sol aguardam seus empregos. Falou também que 
recebeu uma reclamação sobre um baú que encontra se na Rodoviária há alguns 
dias. Em seguida usou a palavra a vereadora Alva Suzana Ferraz de Araújo e 
Ferraz que saudou a todos e falou a respeito da educação parabenizando aos 
profissionais principalmente de Quaraçu que trabalham com responsabilidade e 
tem obtido resultados importantes no Enem e em vestibulares. Aproveitou o 
momento para parabenizar a filha de Guda, Pedro Henrique, Gabriel, Raquel e 
Camilo pelas notas na redação. Falou que em sua localidade já saíram médicos, 
engenheiros, entre outros e isso deve a participação importantes desses 
professores que atuam no Colégio Rogaciano. Falou sobre a vacinação e que 
alguns idosos têm rejeitado e essas doses são repassadas para os seguintes na 
lista para serem aproveitadas e não perder validade após o frasco aberto. Finalizou 
falando a respeito da solicitação para um médico com atendimento exclusivo na 
ala do Covid e que o gestor alegou estar à procura desse profissional e que mesmo 
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com valor significante estão tendo dificuldades. Falou ainda estar à disposição de 
todos. Em seguida usou a palavra o vereador Ivano Pereira França que saudou a 
todos e disse ter sido eleito para representar o povo me que só deve satisfação 
aos mesmos. Disse não ter dificuldade em fazer críticas ou aplaudir no momento 
certo. Disse que quem se vende não vale o que recebe e que não tem 
conhecimento de alguém que tenha se vendido. Disse ter compromisso com as 
suas localidades e cobrou da gestão que fizessem abastecimento de água na 
Lagoa do Rocha e que ao cobrar do secretário recebeu a informação de que a 
bomba foi retirada há 7 dias e que hoje o carro pipa fará o abastecimento. 
Parabenizou pela qualidade da cesta distribuída na semana santa e lamentou a 
ausência do peixe e que não tenham conseguido atender todas as localidades. 
Disse que no Povoado do Bebedouro ele levava 64 cestas e teve informação que 
esse ano tinha só 10 unidades para ser ofertada e o administrador não aceitou. 
Disse que a cesta tinha qualidade e deveria ter sido diminuída para que houvessem 
mais. Disse ainda que é preciso fazer um cadastramento e continuar a distribuição 
nas casas das famílias que estão passando fome. Disse ter representação, 
ideologias políticas, mas não tem paixão para seguir orientações de quem quer que 
seja exceto de Deus. Disse respeitar seus eleitores. Falou sobre um vídeo que diz 
que o Bebedouro ficou anos sem reposição de lâmpadas e que isso não é verdade.  
Disse que falaram de um posto artesiano que foi feito com recursos através do 
vereador Ivano e de seu deputado e que a falta de distribuição deve se ao fato da 
Coelba não ter feito a ligação. Disse que seu trabalho é fiscalizador e que foi na 
garagem municipal e parabenizou ao servidor Daniel Cunha pela recuperação dos 
veículos. Finalizou criticando a estrada da Cachoeira que tem dois locais críticos e 
que já procurou os profissionais competentes para correção, bem como a estrada 
de Água Verde que encontra se em situação caótica. Parabenizou o serviço da 
estrada de Lagoa Grande e disse que precisamos respeitar o dinheiro público e 
que sempre que a gestão acertar ele não terá problema em elogiar. Em aparte o 
vereador Glauber falou da postura firme do colega e parabenizou os servidores que 
são comprometidos enquanto outros trabalham com o trabalho. O vereador Ivano 
finalizou dizendo que suas cobranças são legítimas e com respeito e que sempre 
tratou com respeito para ser respeitado. Disse que a prova que o seu trabalho tem 
sido eficiente é que já tem quatro eleições sendo o mais votado na região. Pediu 
atenção da Assistência Social a localidade do Braço Seco onde tem muito 
sofrimento. Em seguida usou a palavra o vereador Ludovico Pereira de Brito que 
saudou a todos e agradeceu a Deus. Disse que nesses três meses de governo já 
pode perceber que o gestor tem tido boa vontade em trabalhar para o povo, 
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diferente do que foi dito pelo colega. Disse que na gestão passada tivemos um 
desgoverno e que a gestão administrava de costas para o povo. Disse que o atual 
gestor em três meses não permitiu salários atrasados e o parabenizou pelo 
cuidado. Disse que se a gestão errar ele não irá se eximir do papel fiscalizador. 
Disse que mesmo sendo situação jamais vai parabenizar o erro de alguém. Pediu 
que nessa Casa trabalhassem com respeito uns aos outros. Disse ser livre para 
suas decisões e ser dono do seu voto. Falou sobre a sala de Covid e que realmente 
precisam encontrar um médico para atendimento exclusivo, embora haja 
dificuldade em encontrar. Disse que na gestão passada ele mesmo fez essa 
cobrança por diversas vezes. Falou sobre a entrega de cestas básicas e que a 
demanda é muito grande principalmente em virtude da pandemia. Finalizou 
dizendo gostar da verdade e que o direito de cada um precisa ser respeitado. Falou 
da cobrança do colega a respeito do parcelamento do lote de dezembro da 
educação e que a ex-prefeita deixou esse débito e o gestor atual precisa pagar. 
Disse que é melhor parcelar do que afundar o município. Em seguida usou a 
palavra o vereador Cleomar Prado Gusmão que saudou a todos e iniciou falando 
da localidade de Água Verde que nem tem sido atendida como deve e que várias 
demandas têm sido negadas. Falou sobre as entrega das cestas que era entregue 
a todas as casas e nessa gestão não foi assim, além de não ter o tradicional peixe. 
Disse que o seu papel de fiscalizador tem sido efetuado e que tem trabalhado com 
outros projetos para realização de trabalhos voluntários. Disse que em tempos de 
crises tem visto muitas pessoas de bom coração bem com várias pessoas que 
contribuem. Em aparte o vereador Marcos parabenizou a dissertação do colega e 
falou do projeto da ASA que o colega participa. Disse que tem vereador nessa Casa 
que tem amnésia e no passado usavam de politicagem. Disse que a Assistência 
Social não tem trabalhado em prol do povo e que a ex-prefeita até dezembro 
entregou cestas na casa do povo. Pediu que fizessem seu papel em defesa do 
povo e deixassem de demagogia. O vereador Cleomar disse que tem vereador que 
parece que já esqueceu e s ove a política partidarista e esquece que é um 
funcionário do povo. Falou sobre o problema de água e que tem trabalhado pela 
comunidade e evitado visitas por conta da pandemia. Finalizou lamentando que 
essa semana uma senhora de 81 anos solicitou o carro da saúde e não foi liberado 
pelo fato de que precisava de um acompanhante. Disse ainda que não é correto 
dividir o carro entre um idoso e pessoas que não são do seu convívio por risco de 
contaminação. Disse que não podemos permitir que isso aconteça. Em aparte o 
vereador Ivano observou que é preciso estarem atentos e pediu a vereadora 
Simone que é responsável pela localidade peça aos servidores competentes que 
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não deixem entulhos para evitar acidentes. Em tempo o vereador Cleomar falou 
sobre um buraco em Lagoa Grande causado por uma enchente no final do ano e 
está incomodando. Cobrou referente as cestas da educação que ainda não estão 
sendo entregues. Em seguida o senhor presidente passou a presidência para o 
vereador Elias e usou a palavra. Iniciou saudando a todos e fez um apelo para que 
a população se unisse contra essa doença que está destruindo várias famílias, 
evitando aglomerações e fazendo as medidas protetivas. Disse ao prefeito que se 
quisessem enviar um Projeto de Lei para aquisição de vacinas os vereadores 
estariam de prontidão a qualquer momento. Disse ter sido eleito para defesa do 
povo e que tem feito cobranças mediante as demandas. Falou das estradas do 
lado B que serão concluídas no final de abril. Disse que não precisa de dinheiro 
sujo e que em nenhum momento precisa se vender, e que não quer nada para si. 
Finalizou falando do projeto do Refiz que será votado hoje e sobre a importância 
dessa votação para a população. Em aparte o vereador Glauber parabenizou o 
colega por ser um homem de honra, simples e transparente. Falou da fidelidade do 
colega ao povo e que o trabalho deve ser realmente para a maioria. Em aparte o 
vereador Marcos disse que quem conhece o colega sabe da luta que ele sempre 
teve e de sua história para com o povo. Disse ter certeza de que o colega continua 
na defesa do povo. O vereador Simplício disse que os colegas acreditaram nele 
para presidir essa Casa e que ele promete honrar os votos. Ainda na presidência 
em exercício o vereador Elias esclareceu que os apartes são a concessão de um 
vereador para outro fazer uso da palavra por um tempo não superior a 2 minutos e 
o Regimento da Casa no Art. 284 e Art. 285 falam muito bem sobre essa questão. 
Tratou de esclarecer que o Regimento não fala a quantidade de apartes que devem 
ser concedidas como fora dito pelo colega. Disser ser novo nesse Casa e aquilo 
que não sabe procura se reiterar. Em relação ao apoio a essa gestão não será o 
primeiro e nem o último e que não tem medo do julgamento popular, pois durante 
os próximos 4 anos irá honrar cada voto confiado. Devolvendo a presidência ao 
vereador Simplício convocou para usar a palavra a vereadora Simone que saudou 
a todos e disse que iniciou os trabalhos se comprometendo em todos os setores, 
prestando auxílio ao povo e acompanhando o trabalho da gestão. Falou sobre a 
enfermeira que reside na localidade e presta um excelente trabalho. Em resposta 
aos questionamentos das últimas sessões solicitou a secretária Poliana para 
realizar a leitura de um esclarecimento dos órgãos competentes. A secretária 
realizou a leitura do esclarecimento referente a pavimentação asfáltica dizendo que 
após visita técnica foi verificado que o serviço fora realizado com baixa qualidade 
e a leitura do esclarecimento a respeito dos pacientes da clínica Uro dizendo que 
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a própria clinica limitou a entrada na recepção para evitar propagação do Covid. A 
vereadora Simone continuou suas falas pedindo que ao denunciarem qualquer 
coisa que buscassem saber a veracidade e que a negação pelo acompanhante 
não partiu do administrador e sim da clínica. Finalizou dizendo admirar o trabalho 
do vereador Guda e sugeriu ao vereador Cleomar que também prestasse serviço 
à comunidade. Disse ainda que o distrito de Lagoa Grande tem porte de cidade e 
altas demandas. Disse que no dia mencionado pelo colega houve três acidentes e 
estavam atendendo essas demandas, pois infelizmente só possuem um carro e 
uma ambulância. Pediu ajuda do vereador nessas questões para beneficiar o povo. 
Falou sobre a falta de peixes nas cestas e que o fornecedor não conseguiu atender 
a demanda devido a pandemia e por essa razão teve falta. Sobre a questão do 
Rocha disse que a bomba está com problema e por isso estão abastecendo com 
carro pipa, aproveitou o problema e apresentou um vídeo da situação de como a 
bomba se encontrava. Em aparte o vereador Ivano disse que recebeu uma 
mensagem informando que a bomba estava queimada a 15 dias e fez contato com 
o secretário que informou que havia 7 dias e que já estavam providenciando e 
abastecendo com carro pipa. Em questão de Ordem Regimental o vereador 
Cleomar esclareceu que não precisa ficar divulgando e expondo o que faz pelo 
povo e os acompanhamentos. Disse que no dia em que o carro foi negado ele levou 
a paciente à Vitória da Conquista. Em seguida usou a palavra o vereador Paulo 
Antônio Soares Brito que saudou a todos e disse da alegria ao longo desses 36 
anos falar em defesa do município e do povo. Agradeceu a Simone e 
administradora pela ajuda mencionando um caso em que foi atendido. Falou da 
importância em trabalharem em parceria para atender quem mais precisa. Disse 
ter feito oposição por 17 anos e que sempre fez com responsabilidade e nunca teve 
debate de baixaria. Disse que o salário de vereador é muito bom e que precisam 
fazer jus lutando em favor do povo. Finalizou dizendo que hoje avaliou o sentido 
dos discursos dos colegas e que é preciso avaliar o entendimento do eleitor e 
respeitar. Falou também do momento que enfrentamos devido a pandemia e que 
precisamos ajudar os mais necessitados. Falou sobre a distribuição das cestas 
básicas e que a quantidade não atendeu aos que precisavam. Disse esperar que 
no próximo ano tenham aprendido, pois com cestas básicas não se pode 
economizar. Disse ainda que ontem recebeu uma mensagem de uma liderança 
política que pediu para que o vereador não desistisse de ser candidato e que teria 
sua ajuda. O senhor presidente submeteu a votação a prorrogação da sessão por 
mais 2 horas que foi aprovada por todos. Em questão de Ordem Regimental o 
vereador Paulo pediu que o Projeto do Refiz fosse votado em uma só votação e 
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pediu apoio dos colegas. Em questão de Ordem Regimental o vereador Glauber 
solicitou que não fosse realizada leitura e que fizessem a discussão e votação. O 
senhor presidente submeteu a votação o pedido do vereador Glauber para que o 
Projeto n 002 fosse feito em uma única votação e seguiu aprovado pelos presentes. 
Em seguida passando para as matérias constantes da Ordem do Dia submeteu a 
discussão e única votação o Projeto de Lei n 002 conforme Art. 247 do Regimento. 
Em questão de Ordem Regimental o vereador Glauber disse que as Comissões se 
reuniram de forma coletiva para elaboração dos pareceres já lidos e das emendas 
e pediu que fossem votadas de forma separadas emendas e projeto. Disse ainda 
que essas emendas foram feitas visando beneficiar a população mediante 
dificuldades da pandemia. Em tempo cumprimentou a presença do vice-prefeito na 
Casa e disse ainda que essas emendas foram feitas com anuência do secretário 
de gabinete que fazia se presente no dia da reunião. O projeto de Lei n 002 seguiu 
aprovado pelos presentes de forma nominal. Em questão de Ordem Regimental o 
vereador Paulo reclamou que não havia sido avisado sobre a reunião das 
Comissões e pediu que sempre o avisassem. O senhor presidente submeteu a 
votação o pedido do vereador Glauber para que as discussões fossem individuais 
e as votações em bloco referente as emendas e o pedido seguiu aprovado. Em 
seguida submeteu a discussão e votação a Emenda Modificativa n 001, Emenda 
Modificativa n 002, Emenda Modificativa n 003, que foram discutidas pelos 
vereadores Glauber, Marcos, Elias e Paulo e seguiram aprovadas nominalmente, 
tendo incorporado o voto do presidente. Em questão de Ordem Regimental o 
vereador Glauber falou da obrigatoriedade de que o Refiz seja votado todo ano e 
mencionou ainda sobre a dívida fundada do município dizendo que precisam de 
uma discussão ampla para ajudar o município. Em seguida submeteu a discussão 
e votação a Emenda Supressiva n 001, Emenda Supressiva n 002, Emenda 
Supressiva n 003 que foram discutidas pelos vereadores Glauber e Paulo e 
seguiram aprovadas nominalmente, tendo incorporado o voto do presidente. Em 
seguida o senhor presidente submeteu a discussão e votação o Projeto de Lei n 
003 que foi discutido pelos vereadores Glauber, Marcos, Elias, Ivano. Em questão 
de Ordem Regimental o vereador Glauber fundamentou se no Art. 209 e pediu ao 
presidente que colocassem em plenário um pedido que desse celeridade ao 
referido projeto para que fosse em uma única votação. Em questão de Ordem 
Regimental o vereador Ivano disse que o plenário é soberano e parabenizou o 
colega Glauber pelo pedido. O senhor presidente submeteu a votação o pedido 
para que o Projeto n 003 fosse realizado em uma única votação e o pedido seguiu 
aprovado. Em seguida submeteu a uma única votação o Projeto n 003 que seguiu 
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aprovado nominalmente, tendo incorporado o voto do presidente. Em seguida 
submeteu a discussão e votação a Moção de Pesar n 004 que foi discutida pelos 
vereadores Ivano, Glauber e Elias e seguiu aprovada sendo subscrita pelos 
vereadores Glauber e Elias. O senhor presidente solicitou que a secretária fizesse 
a entrega da Moção de Pesar à família. Em seguida submeteu a discussão e 
votação o Requerimento n 003 do vereador Glauber e Marcos que foi discutido 
pelos vereadores Glauber, Marcos e Elias e seguiu aprovado pelos presentes. O 
senhor presidente solicitou que a secretária encaminhasse todas as indicações e 
projetos à prefeitura municipal. Agradeceu aos servidores pelo apoio e não tendo 
mais nada a tratar, declarou encerrada a sessão marcando a seguinte para o dia 
16 de abril, e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Cleidiany 
Santos Oliveira que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos 
presentes.   
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